

Medieninformation

Regierungsrat Beat Tinner besucht Ospelt Gruppe

Auf Einladung von Verwaltungsratspräsident Alexander Ospelt besuchte der St. Galler Regierungsrat Beat Tinner die Ospelt Gruppe am Standort Sargans.

Begleitet wurde der Vorsteher des Volkswirtschaftsdepartements dabei von Karin Jung, welche das Amt für Wirtschaft und Arbeit des Kantons St. Gallen leitet. Alexander Ospelt stellte den hochrangigen Besuchern die Ospelt Gruppe vor, welche rund 1800 Mitarbeitende an fünf Standorten beschäftigt. Im Zentrum stand beim Besuch natürlich die Ospelt food AG in Sargans, wo die Ospelt Gruppe Frischgerichte, Teigwaren, Geflügel sowie Fischprodukte produziert.

Auch die Partnerschaft zwischen Ospelt und Livekindly Collective wurde dabei thematisiert, einem stark expandierenden Anbieter von pflanzenbasierten Produkten, welche sich schon bald auch im Sortiment aus Sargans finden lassen werden. Von einem Rundgang in der Produktion wurde aus Hygienegründen und wegen der Covid-Massnahmen abgesehen. Aus aktuellem Anlass erläuterte Alexander Ospelt den Besuchern auch die zahlreichen Massnahmen, welche wegen Pandemie im Unternehmen gelten und die auch vor Regierungsmitgliedern keinen Halt machen. Der Austausch zwischen Regierungsrat Tinner, Amtsleiterin Jung und den Vertretern der Ospelt Gruppe wurde von beiden Seiten als sehr wertvoll betrachtet.

